

ひまわり栽培交流

印刷する

令和元年（2019年）の栽培交流

[芹が谷びよっこ保育園](#) [笹下南保育園](#) [港南台保育園](#) [港南台第二保育園](#) [上大岡東保育園](#)
[上永谷西保育園](#) [野庭聖佳幼稚園](#) [みなみひの保育園](#) [野庭第二保育園](#)

芹が谷びよっこ保育園 / 芹が谷1丁目公園愛護会



「種まきイベント」

公園愛護会の方に種の種類やまき方を教わりながら、楽しく行いました。
普段のお散歩に、「ひまわりの様子を見に来る」という目標が加わりました。
最後に看板を立てて、愛護会の皆さんと子どもたちで記念撮影をしました。



「開花撮影会」

梅雨が長く開花が遅れたものの、無事きれいに咲きました。愛護会の方からひまわりの豆知識も教わりました。
子どもたちは、お礼に歌と手作りのしおりをプレゼントし、握手をして和やかに撮影会は終わりました。

笹下南保育園/笹下中央公園愛護会



「種まきイベント」

公園愛護会の方から種まきの説明を受け、子どもたちは教わった通りにいねいに土をかけ、水やりも行いました。愛護会の方は、準備万端で温かく迎えてくださいました。子どもたちも意欲的に参加し、「どのくらいおおきくなるのかな?」「みずやりにまたきたい!」といった声が聞かれました。



「開花のようす」

暑さが続いていため、開花撮影会はできませんでしたが、担任が撮った写真を子どもたちに見せて成長の様子を伝えました。保育園内で育てたひまわりが咲いたので、クラスみんなで写真を撮りました。

港南台保育園/四反田公園愛護会・港南台北自治会



「種まきイベント」

不安定な天候のため、室内で行いました。公園愛護会の方々と一緒に、ポットに土を入れ種をまきました。撮影会のお知らせを渡し、次回はひまわりが開花した時に再会することを約束しました。



「開花撮影会」

大きく伸びたひまわりの前で撮影会をしたあと、クラスに戻り室内の玩具で交流しました。最後に撮影した写真をプレゼントしました。愛護会の方も、子どもたちもひまわりの栽培をきっかけに、交流ができて楽しめていました。

港南台第二保育園/地域の親子



「種まきイベント」

園児と地域の親子と一緒に種まきを行う予定でしたが、雨により実施できませんでした。

後日、地域の親子の皆さんに種をまいていただきました。
園庭に遊びにきた親子に声をかけて、水やりをしてもらいました。

「開花撮影会」

芽が出て20日ほどで葉も大きくなり、茎がぐんぐんと伸びました。
遊びに来てくれた地域の子どもたちと撮影を行いました。

上大岡東保育園/地域の親子



「種まきイベント」

地域の親子と保育園のこどもたちでグループになり、一緒に種まきを行いました。その後じょうろで水やりも行いました。
種をまいた植木鉢に参加した地域のお子さんの名前プレートをつけました。
自分の“ひまわり”という意識が高まり、水やりがやりがいになると喜ばれました。



上永谷西保育園/地域の親子・ニコニコ保育園・柴田保育園



「種まきイベント」

地域の親子と一緒に種まきを行いました。年長児がパネルを使用し種植えや、発芽から開花の流れを分かりやすく説明しました。
花壇で種植えを行い、じょうろで水を汲んで楽しそうに水をあげていました。
花壇に立てた名前のプレートの前で、記念写真を撮る親子もいました。
「家庭ではなかなか出来ないことを体験できてよかった」「園児と一緒に参加できて楽しめた」などの感想をもらいました。



「開花のようす」

暑さが厳しいため地域の方の来園はありませんでしたが、園庭解放時に撮影した写真をお見せしたいと思います。

野庭聖佳幼稚園/地域の親子



「種まきイベント」

地域の親子やお年寄りを園庭にお招きし、代表して年長組がご挨拶をしました。

地域の方々に種のまき方を教わりながら、みんなで協力して種をまくことができました。

来園してくださった皆さんにお茶やお菓子和年長組手作りのカードをお渡ししてお礼のご挨拶をしました。

大人から子どもまで多くの年代の方々が協力してひとつひとつの作業を行う貴重な体験になりました。



「開花撮影会」

・地域の親子や連携保育園の園児さんに来園いただき、ひまわりの前で写真撮影をしました。

その後、制作活動やプール遊びなども一緒に楽しみました。

制作したバッグやうちわに、撮影した写真を貼ってプレゼントしました。

・地域のお年寄りに来園いただき、写真撮影やうちわ作りなどを行いました。

後日、写真を貼って完成したうちわをプレゼントしに行き、一緒にかき氷を食べてお礼のご挨拶をしました。

普段は交流する機会の少ない地域の小さなお子さんや、お年寄りなど様々な方と関わることができて良い経験になりました。

みなみひの保育園/小坪公園愛護会

「種まきイベント」

小坪公園愛護会の方と種まきを行いました。最初にご挨拶と子ども達から「歌」のプレゼントをしました。

愛護会の方から種の種類、植え方などを教わりながら種をまきました。

最後に記念撮影、給食と一緒に食べ、用意しておいたひまわりのカードをお渡ししました。

給食を共にできたことうれしかったようで、良い交流になりました。



「開花イベント」

ひまわりが咲いたことを報告し、それぞれが書いたひまわりの絵をお見せしました。
ひまわりを前に一緒に記念撮影をしました。とても暑い日だったので水遊びを行い、その後給食をまた一緒に食べることができました。

野庭第二保育園/野庭なかよし公園愛護会

「種まきイベント」

愛護会の方々に優しく教えていただきながら、子どもたちもそつと種をまいていました。
園から持参したじょうろで、「大きくなってね！」と願いをかけながら水やりをしました。
ひまわりの育ち方について子どもたちで話し合う様子も見られました。最後は全員で記念撮影。
愛護会の方々には保育園まで一緒に来ていただき、園のプランターにも種まきと水やりをしました。

「開花イベント」

開催撮影会当日は、子どもたちも行く予定でしたが気温が高くなったため、園長と担任が代わりに撮影しました。
梅雨明けに水をやりに訪れた際には、愛護会の方々にお会いでき、咲いていたミニひまわりの観察もできました。